

Festmesse des heiligen Josefmaria in Frankfurt mit jungen Familien

Nicht immer lässt sich der Gedenktag des heiligen Josefmaria am 26. Juni feiern. In Frankfurt am Main ist der Termin für eine öffentliche Festmesse im September bereits seit vielen Jahren Tradition.

25.09.2023

Bei einer Festmesse zum Gedenktag des heiligen Josefmaria in der

Leonardskirche in Frankfurt am Main waren am 16. September Interessierte, Freunde und Mitglieder der Prälatur Opus Dei zusammengekommen. Dr. Rudolf Schunck erinnerte in seiner Predigt an eine zentrale Lehre des heiligen Gründers:

„Die bewusste Gegenwart Gottes kann man in jeder Tätigkeit und jeder Situation des Alltags leben. So beim Umgang der Eltern mit Kleinkindern oder pubertierenden Jugendlichen bis zur liebevollen Betreuung alter Familienangehöriger.“ Die religiöse Erziehung von Kindern, die noch nicht zur Schule gehen, stelle manchmal sogar theologische Anforderungen an die Eltern, zum Beispiel wenn sich die Kleinen mit großen Glaubenswahrheiten beschäftigen und fragen, warum Jesus, der im Tabernakel ist, aus

diesem nicht ab und zu auch einmal herauskomme.

Beim anschließenden Empfang am Domplatz gab es ein Wiedersehen und Kennenlernen von Menschen aus aller Herren Länder, darunter viele Familien mit Kindern.

RK

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/festmesse-des-heiligen-josefmaria-in-frankfurt-mit-jungenfamilien/> (03.02.2026)